

## **ABSTRAK**

### **MANFAAT HASIL PELATIHAN KETERAMPILAN PEMBUATAN TAHU SEBAGAI KESIAPAN PERINTISAN USAHA INDUSTRI RUMAH TANGGA**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh terlaksananya pelatihan keterampilan tahu di Desa Cangkuang Kecamatan Cangkuang. Metode penelitian menggunakan metode deskriptif. Landasan teoritik yang digunakan bahwa peserta pelatihan dapat memanfaatkan hasil pelatihan keterampilan pembuatan tahu berupa kemampuan kognitif, afektif dan psikomotor sebagai kesiapan perintisan usaha industri rumah tangga. Hasil penelitian mengandung implikasi bahwa kemampuan kognitif dan afektif berada pada kriteria tinggi, sedangkan kemampuan psikomotor berada pada kriteria cukup. Salah satu rekomendasi ditujukan untuk peserta pelatihan yaitu harus dapat mempertahankan, menerapkan dan mengembangkan pengetahuan dan sikap hasil pelatihan keterampilan pembuatan tahu dalam kehidupan sehari-hari, dan peserta pelatihan harus banyak berlatih dan mencoba untuk meningkatkan keterampilan dalam pembuatan tahu sebagai persiapan awal dalam merintis industri rumah tangga.

Kata Kunci: Manfaat, Hasil Pelatihan, Keterampilan Pembuatan Tahu,  
Perintisan Usaha Industri Rumah Tangga



## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Manfaat hasil Pelatihan Keterampilan Pembuatan Tahu sebagai Kesiapan Perintisan Usaha Industri Rumah Tangga”.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan mengikuti Ujian Sidang pada Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga FPTK Universitas Pendidikan Indonesia. Penyusunan skripsi ini telah melibatkan berbagai pihak, perkenankanlah penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

Dra. Hj. Sri Subekti, M.Pd sebagai dosen pembimbing I dan Dra. Ny. Atat Siti Nurani, M.Si sebagai dosen pembimbing II yang telah mengarahkan dan membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dra. Ny. Agnes Sri Warsitaningsih, M.Pd, Dra. Ny. Ade Juwaedah, M.Pd, Dra. Ny. Yulia Rahmawati, M.Si selaku dosen partisipan yang telah memberikan masukan dan saran sehingga penulis dapat lebih menyempurnakan skripsi ini.

Dr. Ny. Arifah A. Riyanto, M.Pd, selaku Ketua, Dra. Ny. Elly Lasmanawati WP, M.Si selaku tim BBPAS (Badan Bimbingan Penyelesaian Akhir Studi) Jurusan PKK FPTK Univesitas Pendidikan Indonesia yang telah menyempatkan waktu, memberikan pengarahan dalam merumuskan judul skripsi ini dan Dra. Hj. Sunarsih, M.Pd selaku Ketua tim kecil pemantapan judul skripsi,

Dra. Ny. Agnes Sri Warsitaningsih, M.Pd selaku Dosen tim kecil yang telah memberikan saran dan masukan dalam penulisan outline.

Dra. Herni Kusantati, M. Pd selaku ketua Jurusan PKK FPTK UPI, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Dra. Ny. Ellis Endang Nikmawati, M.Si dan Dra. Ny. Ai Nurhayati, M.Si selaku dosen pembimbing studi mahasiswa Program Studi Spesialisasi Pendidikan Tata Boga Angkatan 2001, yang telah memberikan perhatian, semangat, dorongan yang tidak henti-hentinya serta do'a kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ibu, Bapak Dosen di Jurusan PKK FPTK UPI sebagai pendidik yang telah memberikan bekal pengetahuan, sikap dan keterampilan dalam bidang PKK yang berharga dan berguna bagi kehidupan penulis. Staf Tata Usaha di FPTK UPI, terima kasih atas segala bantuan dan kemudahan dalam proses administrasi.

H. Sukmana, selaku ketua KOPTI kecamatan Cangkung terima kasih atas bantuan dan kerjasamanya dengan penulis dalam penyusunan skripsi ini.

Mamah, Bapak, Kakak-kakaku dan adik-adiku tercinta yang tak henti-hentinya memberikan do'a, kasih sayang, dorongan moril dan materil kepada penulis selama ini sehingga penulis terpacu untuk menyelesaikan studi.

Sahabatku: Ade, Dieni, Nuri dan Tati yang telah memberikan semangat dorongan setiap saat kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Teman-teman seperjuangan Wasilah, Dani, Lilis, Siti, dan Erni yang telah memberikan semangat dorongan setiap saat kepada penulis untuk dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dan rekan-rekan Mahasiswa Program Studi

Spesialisasi Pendidikan Tata Boga Jurusan PKK FPTK UPI angkatan 2001, yang telah banyak membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, serta berbagai pihak yang telah membantu dan tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

Semoga Allah Subhanahu Wata'ala memberikan balasan yang berlipat ganda kepada semua pihak yang telah mencurahkan kebaikan dan bantuannya kepada penulis. Amiin.

Bandung, Agustus 2007

Penulis

